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ORINEWS.id – DPP Partai NasDem meyakini bahwa Anies Baswedan
tak kecewa setelah urung didukung pada Pilkada Jakarta 2024.

“Enggak, enggak ada yang kecewa, teman-teman bisa tanya ke Mas
Anies,”  kata  Ketua  DPP  Partai  Nasdem  Willy  Aditya  kepada
wartawan di Komplek Parlemen, Senayan, Jakarta, Jumat (16/8).

Menurut Willy, keputusan Nasdem tak mengusung Anies di Pilkada
Jakarta sudah melalui pertimbangan yang matang.

“Ini bukan keputusan yang ujug-ujug, ada banyak dinamika ada
banyak  variabel  yang  semua  diambil  dan  dibicarakan  secara
bersama sama dengan Mas Anies,” ungkapnya.

Anggota DPR RI fraksi Nasdem ini menyebut Anies juga sudah
menyambangi markas NasDem di Nasdem Tower, Jakarta, pada Kamis
(15/8).

“NasDem itu kan rumahnya Pak Anies, jadi anytime Pak Anies
datang ngobrol berdiskusi, banyak hal yang kami bicarakan.
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Keputusan diambil secara bersama-sama, bukan bertepuk sebelah
tangan karena itu kultur yang dibangun Pak Surya (Ketum NasDem
Surya Paloh),” kata Willy.

Lebih lanjut Willy memastikan keputusan tak mengusung Anies di
Pilkada Jakarta adalah hasil diskusi bersama eks Gubernur DKI
Jakarta itu.

“Semua keputusan hasil dari pembicaraan yang mendalam bersama
Mas Anies,” tandasnya


